

Tropas Americanas en las Elecciones de Victoria de las Tunas

Hoy ha estado en la Sección Guillén Morales. Al retirarse de la Secretaría de Gobernación el Representante a la Cámara Alfredo dicho Centro nos manifestó el citado Representante que había recibido un telefonema de Victoria de las Tunas por el que se le participaba que una pareja de soldados americanos a las órdenes de un cabo de la misma nacionalidad, había hecho acto de presencia en dicha población entrevistándose con el Alcalde Municipal y otras autoridades, a las que declararon que tenían órdenes de sus superiores de personarse en el referido término para garantizar la libre emisión del voto en las elecciones que deben celebrarse el jueves cinco del actual.

Esos soldados americanos son de los que prestan servicio en el Central Manatí, cuidando de la vigilancia en dicha propiedad.

Agregó el Representante Guillén que también tenía en su poder un telegrama en que se le confirmaba la anterior noticia.

El Secretario de Gobernación ha solicitado del Alcalde de Tunas le informe acerca de tan delicado asunto.

Las elecciones especiales de Victoria de las Tunas, que solo afectan a lo Municipal, no podrán celebrarse el jueves, toda vez que aun no se ha recibido en la Central Electoral la documentación del colegio de dicho término.

*La Prensa
Mayo 2/1921*

RUMOR MAL FUNDADO

Victoria de las Tunas, 1 de Mayo.
Se dice que en esta localidad se han presentado dos soldados americanos mandados por un cabo que dicen que van a supervisar las elecciones del día 5 de Mayo.

Esto se cree sea un mal infundido corrido por los chambelones en su intento de ganar a todas las elecciones a fuerza de bravas y atemorizando a los electores.

Los dos soldados y el cabo americano son con seguridad los encargados de cuidar la estación de Telegrafía sin hilos existente en el Manatí Sugar Company.

Corresponsal.

*La Noche
Mayo 2/1921*

¡GARANTIAS AHORÁ!

Manatí, mayo 2, 7 a. m.
(Demorado por exceso de servicio).

HERALBA, Habana.

En la mañana de hoy ha llegado a la ciudad de Victoria de las Tunas una comisión integrada por varios individuos del elemento civil, acompañados de un teniente y un sargento del ejército americano para supervisar las elecciones parciales que se verificarán el día 4 del actual. Esta bochornosa ingerencia de un poder extraño en nuestras luchas políticas al par q. produce honda

amargura entre los liberales de este término les da una garantía que desgraciadamente le han negado los elementos de la Liga dispuestos a ganar a todo trance por que a pesar de la llegada de tropas norteamericanas se jactan decir que impedirán por todos los medios vayan los liberales a las urnas. Triunfo candidato liberal comandante Peiso asegurado a despecho de bravas. Seguiré informando.

Milla,

Corresponsal.

*Heraldo de Cuba
Mayo 2/1921*



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA